

Profesora y panelista de "Bad Boys": Mirtha Encina, la carta del PDG para la Gobernación Regional del Biobío

La novel política de 35 años dio a conocer su carta de presentación, resaltando que el GORE Biobío requiere de una auditoría forense, que sería "lo primero que haría" en caso de ser electa.

Nicolás Maureira Royo
 prensa@latribuna.cl

Continúan las rondas de entrevistas en Radio San Cristóbal para conocer a los y las candidatas a las distintas magistraturas que se votarán en las elecciones de octubre de 2024. Esta vez fue el turno de Mirtha Encina, militante del Partido de la Gente (PDG) que va como aspirante a gobernadora regional del Biobío.

Encina es una profesora de educación básica que actualmente trabaja en la Escuela Básica de Florida, en la provincia de Concepción. Viaja todos los días desde Talcahuano, el lugar donde reside, para hacer clases a sus alumnos en esta institución de carácter pública. Además, es madre de dos niños, de 12 y diez años de edad.

En 2019, después del estallido social, comenzó a interesarse por la política. Así, de a poco, comenzó a aparecer en el programa transmitido por redes sociales "Bad Boys", streaming utilizado por el ex candidato presidencial y líder del PDG, Franco Parisi, para dar a conocer sus ideas.

En 2023, Encina (@mirtha.

encina en Instagram) postuló como candidata al Consejo Constitucional, obteniendo 14 mil 849 votos, sin lograr salir electa.

Esta novel política de 35 años busca ahora ser elegida por la ciudadanía para gobernadora regional. Por eso, en entrevista con Radio San Cristóbal, Encina dio a conocer su carta de presentación, resaltando que el GORE Biobío requiere de una auditoría forense, que sería "lo primero que haría" en caso de ser electa.

ENTREVISTA

Primero que todo, para que la gente la conozca: ¿quién es Mirtha Encina?

Mirtha Encina es una profesora de educación básica de 35 años, madre de dos niños y que reside en la comuna de Talcahuano. Como profesora me desempeño en la comuna de Florida, así que viajo todos los días en bus hacia mi lugar de trabajo.

¿Desde cuándo y cómo se interesó en la política?

Este amor por la política parte desde el año 2019 a raíz del estallido social, en esa época nació esta idea de querer explorar en esta área. El año pasado fui can-



didada al Consejo Constitucional y desde ahí inicié mi carrera en la política. Y a raíz de la campaña que se hizo el año pasado, también nació esta opción de poder ir a competir por la Gobernación Regional luego de ver tantos problemas que existen en esta región.

¿Qué la motivó a presentarse como candidata a gobernadora regional?

Durante todo ese recorrido que hice por las distintas comunas de la región y a raíz también del famoso caso Convenios, decidí explorar también en esta candidatura a gobernadora regional, para mostrarle a la gente otra cara quizás de la política, ya que estamos siempre con los mismos de siempre. Entonces decidí aceptar este desafío para mostrar nuevas ideas a la región, ya que necesitamos mayor inversión y una mayor probidad y creo que tengo las competencias para aquello.

¿Cómo se puede mejorar la imagen del GORE Biobío manchada por el caso Convenios?

A momento de entrar a la gobernación, si la ciudadanía lo estima conveniente, lo primero que haría sería una auditoría forense y demostrar que una gobernanza puede tener probidad frente a los recursos y el manejo de los recursos públicos. La gente necesita certezas, necesita que los dineros que ellos



imponen mes a mes sean bien usados para la ciudadanía y en este último tiempo no lo hemos visto en nuestra región.

¿Qué ideas tiene vista para la provincia de Biobío?

Por lo que me ha tocado visualizar respecto a la provincia de Biobío, es el tema de seguridad. Yo creo que es un tema que nos gatilla a muchos tanto a nivel nacional como regional, que colectiveros hayan sido violentados y que lamentablemente no se haya llegado a buen puerto... Aquí hay un problema de seguridad potente y eso es lo que nosotros también queremos cambiar, a pesar y para dejar en claro que la Gobernación Regional no tiene las facultades de manejar la seguridad de una región, pero sí la tienen las municipalidades y con ellos queremos trabajar en un master plan de seguridad, lo cual lo estamos trabajando con un experto en seguridad llamado Sergio Bravo, que es inédito

RESUMEN

Nombre: Mirtha Encina

Candidata: a gobernadora regional

Militancia: Partido de la Gente (PDG)

Edad: 35 años

Profesión: profesora de educación básica

Elección anterior: a consejera constitucional en 2023

Instagram: @mirtha.encina



en Chile y que lo queremos trabajar con las municipalidades para tener una georreferenciación de los puntos más críticos de las comunas.